

# *Evacuados por huracán prosiguen regreso a Cayos de Florida, EE.UU.*

---



Washington, 18 sep (RHC) Residentes de los Cayos del sureño estado norteamericano de Florida prosiguen hoy el regreso al territorio tras su evacuación por el paso del huracán Irma.

Ese meteoro llegó a dicha zona el 10 de septiembre con la penúltima categoría de un máximo de cinco en la escala Saffir-Simpson, y después avanzó por la costa oeste flordana mientras disminuía la intensidad.

Las autoridades del condado de Monroe, donde se encuentra el conjunto de islas de unos 180 kilómetros de largo, pidieron a los pobladores llevar consigo provisiones para autoabastecerse.

Servicios básicos como electricidad y acceso a agua potable aún no están restaurados completamente, alertó este fin de semana el alcalde George Neugent.

De acuerdo con la División de Gestión de Emergencias de Florida, hasta ayer un 37 por ciento de las viviendas y las oficinas de Monroe carecía de suministro eléctrico.

A nivel de estado, precisó la fuente, 675 mil 753 clientes de las operadoras de ese servicio estaban en la misma situación.

Por otra parte, la cifra de muertes relacionadas con Irma en Florida, Georgia y Carolina del Sur asciende a 39, según informaciones periodísticas.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141700-evacuados-por-huracan-prosiguen-regreso-a-cayos-de-florida-eeuu>



**Radio Habana Cuba**